

Medienmitteilung

24. Januar 2023

Chefarzt Orthopädie und Traumatologie gewählt

Der Spitalrat hat Dr. med. Severin Meili zum Chefarzt Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats am Kantonsspital Schaffhausen gewählt. Dr. med. Severin Meili übernimmt die Leitung der Abteilung per 1. August 2023. Gleichzeitig tritt Dr. med. Bruno Hüttenmoser, Leitender Arzt und langjähriger Leiter der Unfallchirurgie, in den Ruhestand.

Dr. med. Severin Meili studierte an der Universität Zürich Humanmedizin mit Zwischenstationen in Montpellier und Hong Kong. 2002 erlangte er das Staatsexamen und war anschliessend in verschiedenen Schweizer Spitälern und in Haiti tätig. Den Facharzttitel für Chirurgie hat er seit 2009 inne, 2017 kam der Facharzttitel für Orthopädie und Traumatologie des Bewegungsapparates dazu. Zudem erlangte er im Jahr 2013 den Schwerpunkttitel Allgemeinchirurgie und Traumatologie und letztes Jahr den interdisziplinären Schwerpunkt Sportmedizin.

Nach längerer Tätigkeit in Winterthur in der Chirurgie, Unfallchirurgie und der Orthopädie arbeitet Dr. med. Severin Meili seit vier Jahren als Leitender Arzt am Spital Uster. Seit 2021 leitet er dort die Traumatologie und den chirurgischen Notfall. Zusätzlich engagiert er sich als Vorstandsmitglied der Schweizerischen Gesellschaft für Allgemeinchirurgie und Traumatologie (SGACT) für sein Fachgebiet sowie als Prüfungsverantwortlicher dieser Schwerpunktgesellschaft in der Aus- und Weiterbildung. Mit dem Verein "Schweizer Partnerschaft Haiti Hôpital Albert Schweitzer", in welchem er ebenfalls dem Vorstand angehört, unterstützt Dr. Meili die Gesundheitsversorgung der armen Bevölkerung im Artibonite-Tal des Karibikstaats.

Der künftige Chefarzt Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparats ist 47 Jahre alt, verheiratet, hat drei Kinder und wohnt in Winterthur.

Wir freuen uns über die Wahl von Dr. med. Severin Meili als Chefarzt bei den Spitälern Schaffhausen und wünschen ihm einen guten Start. Dr. med. Bruno Hüttenmoser wird per 31. August 2023 in den wohlverdienten Ruhestand treten. Spitalrat und Spitalleitung danken Dr. med. Bruno Hüttenmoser herzlich für seinen langjährigen Einsatz und sein Engagement zugunsten unserer Patientinnen und Patienten sowie der Spitäler Schaffhausen.



Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung geführt.